
ALGODÃO

Um planejamento detalhado, ações 
precisas e sincronizadas, um verda-
deiro batalhão de pessoas, mais de 
100 auxiliares e cozinheiras, co-
mandadas por um experiente Chef 
de Cozinha. Assim é a FeijoVip, que 
será realizada neste domingo em 
Sinop.                 Página  - 8

A maior
feijoada
já está na
panela

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

SEGUNDO ESPECIALISTA

Chocolate com
alto teor de
cacau: menor
risco de
desenvolver
diabetes

O chocolate com alto 
teor de cacau leva a menores 
riscos de desenvolvimento de 
diabetes. Chocolates entre 50% 
e 70% possuem menor teor de 
gordura e carboidratos e, por 
isso, devem ser priorizados na 
hora de consumir o produto. 
       Página - 7

ASSESSORIA

FUTEBOL AMERICANO

A primeira disputa do Cuiabá Arsenal no campeonato nacional da Liga Brasileira de Futebol 
Americano será neste sábado. O time da Capital joga fora de casa diante do Sorriso Hornets.                      
                              Página -6

DIVULGAÇÃO

Cuiabá Arsenal x Sorriso Hornets 

São cada vez mais comuns os ataques de Helicoverpa às chamadas biotec-
nologias de última geração, aponta circular recém-divulgada pelo Instituto 
Mato-Grossense do Algodão. O problema já foi identifi cado em áreas da Bahia 
e levou a entidade a ofi cializar o “Alerta de monitoramento em lavouras de 
algodão VIP”.                   Página - 4

Atrativo alimentar é uma boa
alternativa contra Helicoverpa

SHOPPING SINOP
OFICINA DE
PELÚCIA: VOZES
GRAVADAS NOS
URSINHOS
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8 ACIDENTES
EM QUE O HALO
SALVOU A VIDA
DE PILOTOS

OFICINAS
DISCUTIRÃO 
METAVERSO E
TECNOLOGIAS
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“O que chama a atenção neste e em outros ca-
sos recentes são as tentativas, tanto à direita quanto 
à esquerda, de simplesmente silenciar adversários, 
impedindo-os de expressar suas opiniões

“

Editorial

Na noite de 29 de junho, quarta-feira, protes-
tos de um grupo de estudantes de esquerda da 
Unicamp impediram que se realizasse no auditó-
rio da instituição paulista uma palestra sobre co-
tas e financiamento de universidades públicas.

A exposição caberia a três futuros candidatos 
do Partido Novo, Fernando Holiday, que pretende 
disputar vaga na Câmara dos Deputados, e Leo Si-
queira e Lucas Pavanato, que deverão concorrer à 
Assembleia Legislativa.

Conflitos ideológicos no ambiente universi-
tário não são nenhuma novidade. Os movimen-
tos estudantis organizados refletem visões varia-
das do espectro político, e embates agressivos se 
dão até entre grupos que disputam preeminência 
num mesmo campo. O que chama a atenção nes-
te e em outros casos recentes são as tentativas, 
tanto à direita quanto à esquerda, de simplesmen-
te silenciar adversários, impedindo-os de expres-
sar suas opiniões.

Situações análogas de intolerância já ocorre-
ram e continuam ocorrendo em universidades de 
diversos países, caso notório dos EUA, onde esse 
tipo de intervenção tem um histórico estridente.

Os confrontos se inscrevem num contexto de 
crescente polarização ideológica fomentado pela 
ascensão internacional de um ideário conservador 
não apenas na política institucional mas na cha-
mada guerra cultural, que também envolve te-
mas como racismo, feminismo e ambientalismo. 
No Brasil, a vitória de Jair Bolsonaro, em 2018, deu 
impulso a uma onda de ataques às universidades 
públicas, tratadas pelo governo como “antros de 
esquerdistas”.

A investida oficial para manietar professores e 
controlar conteúdos, aliada à aversão bolsonarista 
à cultura e à agenda liberal de costumes, colabo-
rou —como ocorreu no período de Donald Trump 
nos EUA— para aguçar as hostilidades e fomentar 
o radicalismo.

Recorde-se que em anos recentes registra-
ram-se tumultos e protestos em universidades 
contra a exibição do documentário “O Jardim das 
Aflições”, sobre o ideólogo de direita Olavo de Car-
valho (1947-2022). Agora, com a proximidade das 
eleições, os ânimos tendem a se mostrar mais 
exaltados.

Tradicionalmente mais propenso a perspecti-
vas de esquerda, o meio estudantil tornou-se pal-
co de disputas em que lamentavelmente se busca 
interditar a divergência. A intolerância de um lado 
alimenta naturalmente a do outro.

Pela divergência

Crédito: Divulgação
IMAGEM DO DIA

Um idoso, 71 anos foi preso, na noite de quinta (7), suspeito de maus tratos a 
animais, em Alta Floresta. Segundo a Polícia Militar, seis filhotes de cachorro foram 
encontrados mortos e jogados em uma lixeira em frente a casa dele. O caso acon-
teceu em uma residência no Bairro Cidade Alta. Conforme a polícia, a equipe foi foi 
acionada pelo secretário de Gestão e Planejamento da Prefeitura de Alta Floresta 
e, ao chegar no local, a PM viu os filhotes jogados dentro de uma sacola plástica. 
Além dos animais mortos, outros dois filhotes foram resgatados ainda com vida 
por voluntários do município. Na residência foram encontrados ainda outros três 
cachorros adultos que estavam debilitados. O homem foi preso por maus tratos e 
encaminhado para a Delegacia da Polícia Civil.

Ranking dos Políticos - Facebook
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Num mundo globalizado e rodeado pela 
tecnologia, viver sem ela parece impossível. 
E os riscos do uso diário da tecnologia está 
nos transformando em dependentes da tec-
nologia. #dependenciatecnologica.

Pense na coisa que mais gosta de fazer. 
Agora imagine você praticando-a todos os 
dias 24 horas por dia e 7 vezes por semana.  
Pode ser fazer sexo, comer chocolate ou to-
mar sol, uma hora o corpo vai fadigar e você 
vai precisar parar certo?

Com a tecnologia é o mesmo. Nossa 
mente, nosso corpo e nossas relações estão 
sendo afetadas simplesmente porque es-
tamos usando de forma ERRADA e em EX-
CESSO. Você ouviu bem, estamos todos de-
pendentes da tecnologia uns em grau mais 
baixo e outros em níveis severos.

Todos os dias vemos novas tecnologias 
surgindo, mas a maioria das pessoas aca-
bam extrapolando o tempo de uso e essa 
nova dependência, acaba sendo comparada 
até com vício a drogas e álcool.

Muita gente não consegue mais ficar 
sem um dispositivo na mão, não consegue 
comer ou dormir direito sempre atado a tec-
nologia afetando suas rotinas negativamen-
te. Será que não é hora de entender melhor 
o que é dependência tecnológica e moderar 
sua utilização? Mas o que é Dependência 
Tecnológica?

Do ponto de vista clinico, dependência 
tecnológica é quando o indivíduo não con-
segue controlar o próprio uso que faz, seja 
ele, das telas, da internet, de jogos ou das 
redes sociais, ocasionando prejuízo e sofri-
mento intenso a diversas áreas da vida. As 
comorbidades mais comuns apresentadas 
pelas pessoas são: Diminuição de rendimen-
to profissional ou escolar, isolamento social e 
conflitos familiares.

De acordo com a neuropsicológica da 
navegação online, atividades continuas tec-
nológicas comprometem progressivamente 
a capacidade de concentração do cérebro e 
isso prejudica o pensar de forma mais refle-
xiva, com mais foco e atenção. E um indiví-
duo que não consegue se concentrar e nem 

descansar direito vai ter depressão, ansieda-
de, obesidade, Transtorno de déficit de aten-
ção, fobia social e por aí vai.

De acordo com Andrea Jotta, pesquisado-
ra do laboratório de psicologia em tecnologia, 
informação e comunicação da PUC-SP “Des-
de a entrada da internet discada no Brasil es-
tamos acompanhando a evolução do uso da 
tecnologia pelas pessoas. E o que esperáva-
mos ver daqui 5 ou 10 anos aconteceu do dia 
para a noite”. E como identificar que alguém 
tem dependência de tecnologia?

Isso somente pode acontecer com diag-
nostico de um profissional na área da saúde.  
Nos pobres mortais não vamos diagnosticar 
ninguém ok!

Por mais na cara que esteja, que alguém 
que conheça tenha dependência em tecno-
logia, o melhor que pode fazer é buscar aju-
dar ou indicar que alguém busque ajuda. E 
não resolver o problema sozinho. A situação 
se torna preocupante quando o mundo digi-
tal se sobrepõe as atividades do cotidiano e 
experiências da vida digital, são mais ativas 
que as da vida física. Como prevenir a depen-
dência digital? Tenha senso crítico! Sempre 
questione se uma tecnologia é para você.

Fique atento ao seu corpo: Problemas 
com o sono, dor na coluna, problemas de vi-
são ou psicológicos podem indicar a hora de 
procurar ajuda. Trabalhe para dosar o uso das 
tecnologias no cotidiano, e fique atento se 
não está prejudicando o trabalho ou estudos. 
Pratique atividades ao ar-livre e em contato 
com a natureza. Prefira o contato social físico 
ao virtual. Faça exercícios físicos e não se dei-
xe abalar por publicações na internet.

É a primeira vez na humanidade que te-
mos 5 gerações vivendo no mesmo tempo e 
espaço e isso faz com que a adoção da tecno-
logia seja uma premissa para existir. Mas seria 
legal a gente aprender mais com as experiên-
cias físicas de tanta gente ao nosso redor do 
que ficarmos do outro lado da tela só olhando 
não acham?

MARIA AUGUSTA RIBEIRO É ESPECIALISTA 
EM NETNOGRAFIA E COMPORTAMENTO DIGITAL

Entenda o que é
Dependência tecnológica

MARIA AUGUSTA RIBEIRO

CLIC 
FINAL 

Falou, falou e não disse nada...
mas acaba apresentando apenas um texto 
longo, sem “pegada” e sem algo que nos 
faça pensar.

Gravar vídeos é muito mais do parar em 
frente à uma câmera e dizer o que pensa, 
você precisa, antes de tudo, ter uma boa 
ideia, uma boa mensagem. A coisa nasce 
aí, em você ter algo que realmente mexa 

com a pessoa. Com isso em 
mãos é importante elabo-
rar bem o texto, para não 
ficar cansativo, robotizado, 
repetitivo, apelativo ou 
algo do gênero. Por último 
e não menos importante 
você precisa determinar a 
duração de sua gravação, 
lembrando sempre que ví-
deos muito curtos podem 

não passar a mensagem corretamente e 
muito longos tendem a se tornar cansativos 
e fazer com que o expectador perca o inte-
resse. E mesmo com todos esses cuidados 
você pode fazer a publicação e não atingir 
seus objetivos de engajamento e interação.

E a gente vai ficando por aqui. Suas opi-
niões, sugestões e críticas são muito im-
portantes, e você pode entrar em contato 
pelo fone (66) 99971-6500, pelo e-mail, 
lsmussi@hotmail.com ou visitar nosso 
perfil em facebook.com/paginadocareca. 
Do mais um grande abraço, e até a próxi-
ma, se Deus quiser!

Procure compartilhar suas ideias com o objetivo principal de fazer parte, 
de alguma forma, da vida das pessoas, levando opiniões e pontos de 
vista que tenham alguma utilidade. Ficar “famoso” e viralizar, salvo em 
raríssimos casos, é resultado de bom trabalho e muito empenho. Fazer 
pensando no sucesso leva você a perder o foco principal nesse tipo de 
atividade e, com isso, se distanciar das possibilidades de êxito.

I.N.T.E.R.L.I.G.A.D.O
POR  LEANDRO CARECA

A internet é, sem dúvidas, a mais de-
mocrática ferramenta de comunicação se 
o mundo já viu. Qualquer pessoa pode se 
manifestar, postar, aparecer, ser visto, sem 
precisar, para isso, fazer investimentos 
expressivos ou encarar burocracia. É só ir 
e expor seu ponto de vista. Isso pode ser 
feito em portais de vídeos, redes sociais, 
blogs, sites e muito mais. 
Você não precisa nem es-
perar que alguém aceite 
publicar sua opinião, você 
mesmo publica, para todo 
mundo ver.

Essa facilidade toda 
faz com que algumas pes-
soas busquem, a todo cus-
to, reconhecimento sobre 
seus pensamentos, sua 
forma de ver o mundo, de avaliar situações. 
Com isso começam a gravar vídeos, com-
partilhando o máximo possível, em uma 
árdua luta para “viralizar”.

Mas, cá entre nós, todo mundo pode ex-
pressar sua opinião, mas pouca gente con-
segue, com isso, passar algo que tenha rele-
vância tal para cair nas graças dos usuários, 
não é mesmo? E nem sempre o problema 
está na ideia, mas acaba esbarrando na difi-
culdade de comunicação.

Se você tirar um tempinho para dar uma 
olhada na internet vai ver que na maioria 
desses vídeos a pessoa fala, dala e no fim 
das contas não diz nada. Isso mesmo: o 
cidadão tenta fazer com que sua ideia (ou 
seu ponto de vista) pareça interessante 

CLIC 
FINAL 
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Editorial

REDUÇÃO DA TIRAGEM EM 
RESPEITO AOS FUNCIONÁRIOS

Em virtude da crise provocada há mais de 
um ano pelo novo coronavírus, o Diário do Es-
tado MT informa aos seus leitores que seguirá 
presando pela qualidade da informação neste 
período, porém, com tiragem menor em res-
peito, principalmente, aos seus funcionários. 
Da apuração à distribuição, muita gente está 
envolvida, e na maior parte do tempo, próxi-
mos uns aos outros. Agradecemos a compre-
ensão!

GESTÃO NA
COVID-19
A desembargadora Maria Helena Póvoas 

está chegando ao fim de seu mandato como 
presidente do Tribunal de Justiça. Um man-
dato um tanto diferente daquilo que ela um 
dia imaginou. E tudo por causa da Covid. “Nós 
tivemos uma administração atípica, uma ad-
ministração que nem a posse pôde ter meus 
pares presentes no plenário, a não ser virtual-
mente. Ao final quase do meu mandato, ainda 
não consegui comandar o Pleno do Tribunal 
numa sessão presencial”, disse. A eleição para 
escolha de seu sucessor acontece em outubro.

SONHO
ELEITORAL
O suplente de deputado federal Valtenir Pe-

reira pediu afastamento das funções na Defen-
soria Pública para disputar as eleições deste 
ano. A publicação com o pedido circulou no Di-
ário Oficial desta semana. Valtenir está atuan-
do atualmente na Câmara na cadeira de Carlos 
Bezerra, que está em licença. Ele saiu derrotado 
nas eleições de 2018 ao despencar em número de 
votos em relação a 2014. O MDB conta com o ex-
-parlamentar para somar votos, na eleição este 
ano, e eleger ao menos um entre as oito cadeiras 
de federais que Mato Grosso possui na Câmara. 
A disputa, entretanto, será acirrada, já que atu-
almente a sigla conta com três nomes que vão 
à reeleição: Carlos Bezerra, Juarez Costa e Ema-
nuelzinho.

Por mais na cara que esteja, que alguém que conhe-
ça tenha dependência em tecnologia, o melhor que 
pode fazer é buscar ajudar ou indicar que alguém 
busque ajuda



DA REPORTAGEM

A ex-reitora da Uni-
versidade Federal de Mato 
Grosso Maria Lúcia Cavalli 
(PCdoB) admitiu que pode-
rá recuar da sua pré-candi-
data ao Governo do Estado 
em caso do aparecimen-
to de um nome mais forte 
dentro do grupo de esquer-
da.

O objetivo principal, 
segundo Maria Lúcia, é for-
talecer o palanque do ex-
-presidente Lula (PT) em 
Mato Grosso e viabilizar a 
sua eleição. Até poucos dias, 
Maria Lúcia era o nome de 
consenso da federação de 
esquerda (PT, PV e PCdoB) 
para disputar o comando 
do Palácio Paiaguás. 

Ocorre que, devido a 
aproximação da chapa de 
pré-candidatura do ex-pre-

sidente Lula e do ex-gover-
nador Geraldo Alckmin jun-
to ao setor do agronegócio 
o cenário pode mudar. Um 
dos nomes levantados pelo 
grupo é o do ex-prefeito 
de Rondonópolis Percival 
Munis (MDB). “Eu só tenho 
um objetivo: eleger o presi-
dente Lula para que a gen-
te possa trazer de volta um 
projeto civilizatório, porque 
nós perdemos esse projeto 
democrático no Brasil. Meu 
objetivo é esse, eu não te-
nho ambição pessoal. Eu 
tenho ambição coletiva que 
é a eleição do presidente 
Lula”, afirmou. 

Lideranças da fede-
ração, como a ex-reitora, 
o presidente do PT Valdir 
Barranco, a deputada Rosa 
Neide (PT), o pré-candidato 
ao Senado, deputado Neri 
Geller (PP), e Percival se 

ELEIÇÕES 2022

Ex-reitora da UFMT admite 
desistir de pré-candidatura

Ela pode abrir mão para fortalecer alianças

Foto: Divulgação

reuniram nesta sexta-feira 
(8) para tratar sobre o apoio.

Segundo Maria Lúcia, 
Percival poderá fazer uma 
ponte importante entre os 
partidos de esquerda e o 
MDB, que hoje ocupa o arco 
de alianças do governador 
Mauro Mendes (União Bra-

sil). “Vejo com bons olhos a 
vinda do Percival. Com isso 
a gente tem a possibilidade 
de, senão da totalidade do 
MDB, de parte do MDB, que 
para nós é muito importan-
te. Temos possibilidade de 
trazer outros partidos”, afir-
mou.

Presidente Arthur Lira tomou a decisão devido
ao baixo quórum

ENTRAVE

Votação da PEC dos
benefícios  sociais na
Câmara é adiada
DA REPORTAGEM

O presidente da Câ-
mara, Arthur Lira (PP-AL), 
decidiu adiar a votação 
da proposta de emenda à 
Constituição (PEC) que pre-
vê o pagamento de benefí-
cios sociais até o fim do ano. 
A intenção dele era votar e 
aprovar a PEC dia 7 para que 
a promulgação ocorresse o 
mais rapidamente possível, 
mas o baixo número de pre-
sentes na sessão freou as in-
tenções de Lira.

“Só para esclarecer, não 
vou arriscar nem essa PEC 
nem a próxima PEC com 
esse quórum de hoje. Nada 
mais havendo a tratar, vou 
encerrar os trabalhos”, disse 
Lira, remarcando a votação 
da proposta para terça-feira 
(12). A outra PEC pautada 
para hoje tratava do piso sa-
larial nacional de profissio-
nais de enfermagem.

Lira observou o baixo 
quórum após a votação de 
um requerimento de encer-
ramento de discussão. O re-
querimento obteve 303 vo-
tos favoráveis e 91 contrários. 
Como a PEC requer 308 vo-
tos para ser aprovada, havia 
a possibilidade da propos-
ta, considerada importante 
para o governo, ser derrota-
da em plenário. 

A PEC traz medidas 
para redução do valor dos 
combustíveis e também 
prevê o pagamento de be-
nefícios sociais até o fim do 
ano. O texto foi aprovado ho-

ras antes na comissão espe-
cial e seguiu para o plenário.

A matéria consolida 
as redações de duas PECs 
(15/22 e 1/22), sem alterar o 
mérito já aprovado no Se-
nado para a PEC 1/22. A PEC 
1/22, que prevê o pagamen-
to dos benefícios sociais, foi 
apensada à PEC 15/22, que 
trata dos combustíveis e es-
tava em estágio adiantado 
de tramitação na Câmara.

O texto prevê um au-
mento de R$ 200 no Auxílio 
Brasil até dezembro. 

A PEC também propõe, 
até o fim do ano, um auxílio 
de R$ 1 mil para caminho-
neiros, vale-gás de cozinha 
e reforço ao programa Ali-
menta Brasil, além de parce-
las de R$ 200 para taxistas, 
financiamento da gratuida-
de no transporte coletivo de 
idosos e compensações para 
os estados que reduzirem a 
carga tributária dos biocom-
bustíveis.

Segundo a legislação, 
não pode haver concessão 
de novos benefícios ou dis-
tribuição de valores em ano 
eleitoral, a não ser em casos 
excepcionais, como o estado 
de emergência. 

Por isso, há um dis-
positivo na PEC que prevê 
a decretação de estado de 
emergência no país até 31 
de dezembro justificado 
pela elevação “extraordiná-
ria e imprevisível” dos preços 
do petróleo, combustíveis e 
seus impactos sociais.

Foto: Paulo Sérgio

Estado de Mato Grosso, 09 a 11 de julho de 2022 03 - PoLíTiCA | www.diariodoestadomt.com.br

Hangar da PRF deve seguir 
projeto da unidade do Ciopaer
ASSESSORIA
DE IMPRENSA

Nos mesmos moldes do 
hangar do Centro Integrado 
de Operações Aéreas (Cio-
paer). É assim que deve ser 
o hangar destinado à Polícia 
Rodoviária Federal (PRF) no 
Aeroporto Regional Adolino 
Bedin. 

A definição foi tomada 
na manhã desta sexta-feira (8 
de julho), em reunião entre o 
prefeito de Sorriso, Ari Lafin, 
e o chefe da 6.ª Delegacia da 
PRF, Felipe Dias Mesquita. 

Junto aos dois gesto-
res, os secretários municipais 
Cláudio Oliveira (Desenvolvi-
mento Econômico), José Car-
los Moura (Segurança Pública, 
Trânsito e Defesa Civil); Edu-
ardo Sperotto (interino da Ci-
dade) e o procurador jurídico 
Daniel Melo.

“A partir de agora, vamos 
dar início aos projetos para 
encaminhar o processo para 
licitação”, informou Ari, lem-
brando que, além do hangar, 
a Prefeitura também arcará 
com os custos da construção 
da cobertura da 6.ª Delegacia, 
que atravessará a pista da BR-
163. 

As duas obras devem ser 
executadas com a utilização 
de recursos próprios.

No orçamento do Execu-

SORRISO. Estrutura, assim como a cobertura da delegacia, será construída com recursos municipais
Foto: aSSESSoria

Já há um aporte de R$ 800 mil para a cobertura

tivo Municipal já há um aporte 
de R$ 800 mil para a cobertu-
ra, visto que as tratativas para 
o empreendimento já vêm 
sendo feitas entre a Prefeitura 
e a PRF desde 2021. 

Para o hangar, ainda 
está sendo feita a estimativa 
de investimento.

Já está em solo sorri-
sense o helicóptero da Polí-
cia Rodoviária Federal (PRF) 
que vai contribuir de forma 
direta para ações de resgate 
e também para combater a 
criminalidade, em especial, o 
tráfico de drogas, em toda a 
região.

A aeronave, modelo Koa-
la, da marca Agusta, que conta 
com equipamento de resgate 
e permite filmagens noturnas 
chegou na tarde desta terça-
-feira (5 de julho), em Sorriso. 

A vinda do helicóptero 
foi oficialmente anunciada 
em abril deste ano, durante 
a reinauguração da 6.ª Dele-
gacia da Polícia Rodoviária 
Federal (PRF), que foi revitali-
zada com apoio da Prefeitura 
de Sorriso. O helicóptero, as-
sim como a equipe de opera-
ção do equipamento, ficarão, 
temporariamente, abrigados 
na base do Centro Integrado 
de Operações Aéreas (Ciopa-
er), até que o Município cons-
trua um novo hangar no Aero-
porto Regional Adolino Bedin.

Foto: aSSESSoria

R$ 215 mil foram investidos nos trabalhos

DA REPORTAGEM

A Unidade Básica de Saú-
de (UBS) Ibirapuera está com-
pletamente reformada e já 
está recebendo, novamente, a 
população. Nas últimas sema-
nas, a estrutura ficou fechada 
para que os trabalhos de re-
cuperação das redes elétrica, 
hidráulica, sanitária, pintura e 
instalação dos itens de acessi-
bilidade fossem feitos. Aproxi-
madamente R$ 215 mil foram 
investidos nos trabalhos.

A reforma na unidade 
faz parte de um cronograma 
elaborado pela Secretaria de 
Saúde de Sinop.  A próxima es-
trutura a passar por obras é da 
UBS Paraíso, a partir de segun-
da-feira (11). Enquanto o prédio 
estiver em obras, a população 
assistida pela equipe da unida-
de será atendida no prédio da 
UBS Ibirapuera.

O cronograma de refor-
mas e readequações deste 
ano prevê 14 UBS’s. Ao todo, os 
investimentos são de aproxi-
madamente R$ 3 milhões em 

recursos próprios do Executivo 
Municipal. “Lembrando que 
não são apenas as unidades bá-
sicas de saúde. Mas, também, as 
unidades de média e alta com-
plexidade que estão passando 
por mudanças e reformas. Nós 
mudamos a regulação e am-
pliamos o atendimento para a 
população. O Centro de Refe-
rência à Hanseníase e o Centro 
de Reabilitação colocamos os 

SINOP/REFORMA

UBS ibirapuera é concluída e 
atendimentos são retomados

dois um próximo do outro por-
que são serviços complemen-
tares”, destacou a secretária de 
Saúde, Daniela Galhardo.

As UBS Sebastião de Ma-
tos e Sabrina foram as primei-
ras reformadas e entregues à 
população. Também estão na 
relação as unidades dos bairros 
Camping Club, Boa Esperança, 
Maria Vindilina I e II, Cidade Jar-
dim, Primaveras, Palmeiras, São 

Cristóvão, Nações e Violetas. 
“Foi um pedido do nosso 

prefeito Roberto Dorner para 
que a gente tivesse todo um 
cuidado com a atenção primá-
ria. 

Então, iniciamos as refor-
mas das unidades, visto que 
são unidades que foram cons-
truídas há mais de 8 anos e que 
precisavam desse cuidado”, fi-
nalizou Galhardo.
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Atrativo alimentar é uma boa
alternativa contra Helicoverpa
DA REPORTAGEM

São cada vez mais co-
muns os ataques de He-
licoverpa às chamadas 
biotecnologias de última 
geração, aponta circular 
recém-divulgada pelo IMA 
(Instituto Mato-Grossense 
do Algodão). O problema já 
foi identificado em áreas da 
Bahia e levou a entidade a 
oficializar o “Alerta de mo-
nitoramento em lavouras 
de algodão VIP”, assinado 
pelos pesquisadores Jacob 
Crosariol Netto, Guilher-
me Gomes Rolim, Rogério 
Inoue e Eduardo Moreira de 
Barros.

Nesse documento o 
IMA destaca, por exemplo, 
que a Helicoverpa tem alta 
capacidade reprodutiva e 
preferência por botões flo-
rais e maçãs do algodoei-
ro. A circular elenca ainda 
as medidas recomendadas 
para conter danos da la-
garta às biotecnologias, so-
bretudo o monitoramento 
de lavouras, aplicações de 
inseticidas mais seletivos a 
inimigos naturais e uso de 
armadilhas para mariposas, 

entre elas armadilhas de 
base alimentar ou ‘atrativos 
alimentares’.

“A principal recomen-
dação é executar o bom 
monitoramento da lavoura. 
Uma vez constatada a pra-
ga, agregam-se ferramen-
tas de controle, como inseti-
cidas químicos e biológicos 
e armadilhas para maripo-
sas. Quanto mais recursos 
o produtor integrar, maior 
a chance de um programa 
de manejo da Helicoverpa 
ter sucesso”, resume o bi-
ólogo e entomologista do 
IMA, Jacob Crosariol Netto.

Crosariol Netto assina-
la que o uso de armadilhas 
constitui parte importante 
do monitoramento. “Ma-
riposas atuam à noite. No 
Mato Grosso, de um dia 
para outro, pode-se cap-
turar até trinta mariposas 
numa única armadilha. 
Uma população represen-
tativa de mariposas sinaliza 
haver número proporcional 
de ovos da Helicoverpa co-
locados na área de plantio 
de algodão”, explica ele.

Criado em 2007, o Ins-
tituto Mato-Grossense do 
Algodão conta com seis 

ALGODÃO. Problema levou entidade a oficializar o “Alerta de monitoramento em lavouras de algodão VIP
Centros de Pesquisa no es-
tado de MT. O IMA não visa 
lucro e atende diversas de-
mandas de seus produto-
res associados, nas áreas de 
pesquisa, desenvolvimento 
e tecnologias. Um dos prin-
cipais investimentos da en-
tidade se concentra no Pro-
grama de Melhoramento 
Genético de Algodão. A ini-
ciativa, segundo Crosariol 
Netto, visa a desenvolver 
variedades mais produtivas 
e com melhor qualidade da 
fibra.

Milho semeado dentro 
da janela ideal não teve pro-
blema com falta de chuvas 
em Mato Grosso

ATRAÇÃO,
CONTROLE E
RESISTÊNCIA
A companhia de ori-

gem australo-americana 
AgBiTech trouxe ao Brasil o 
atrativo para mariposas da 
marca Chamariz. Conforme 
a empresa, a ferramenta, 
de fácil aplicação, chega às 
lavouras por via terrestre ou 
aérea, inclusive em drones. 
O gerente técnico da AgBi-
Tech, engenheiro agrôno-
mo Marcelo Lima, informa 

que o produto reúne uma 
mistura de extratos alimen-
tares à base de plantas, es-
pecialmente desenvolvida 
para atrair e controlar ma-
riposas dos principais le-
pdopteros-pragas. “Trata-se 
de recurso seguro, eficaz e 
seletivo a insetos”, descre-
ve Lima. Na Austrália, assi-

nala ele, o atrativo da em-
presa já foi recomendado 
por órgãos reguladores e 
adotado por 60% dos agri-
cultores. “Chamariz atrai às 
mariposas da Helicoverpa e 
as controla pela ação inse-
ticida agregada. O produto 
impede o desenvolvimento 
da praga e interrompe seu 

avanço”. Ainda de acordo 
com Lima, no algodoeiro 
brasileiro o atrativo da AgBi-
Tech também demonstrou 
encaixe altamente favorá-
vel nas práticas de manejo 
integrado de pragas (MIP) e 
de resistência de lagartas a 
inseticidas químicos e bio-
tecnologias.

Problema já foi identificado na Bahia 

FOTO: DIVULGAÇÃO
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1° Congresso de Educação’ do Sistema Fecomércio-MT 

Teto do programa habitacional sobe para R$ 8 mil 

Produção recua 1,1% e exportação cresce 2,7% 

FOTO: DIVULGAÇÃO

DA REPORTAGEM

Na próxima semana, nos 
dias 14 e 15 de julho, o futuro do 
ensino e do mundo do trabalho 
entram em pauta com a realiza-
ção do 1º Congresso de Educa-
ção do Sistema Fecomércio-MT, 
por meio do Sesc e do Senac 
Mato Grosso, no Centro de Even-
tos do Pantanal, em Cuiabá.

As inscrições para o con-
gresso são gratuitas e seguem 
abertas nos sites das entidades 
(Fecomércio-MT, Senac-MT e 
Sesc-MT). O Congresso é desti-
nado a professores e diretores 
de escolas públicas e privadas, 
além dos demais profissionais 
e empresários da área de Edu-
cação. Serão realizadas diversas 
oficinas durante o evento. Entre 

DA REPORTAGEM

A Associação Nacional 
de Fabricantes de Veículos 
Automotores (Anfavea) anun-
ciou que, em junho, foram 
vendidos 178,1 mil autoveícu-
los (carros, comerciais leves, 
caminhões e ônibus), o que 
representa uma queda de 
4,8% em comparação a maio. 
Na comparação com junho do 
ano passado, a retração foi de 
2,4%.

Já as exportações de au-
tomóveis registraram alta de 
2,7% em junho com relação ao 
mês anterior, com a venda de 
47,3 mil veículos para fora do 
país. Com relação a junho de 
2021, a alta foi de 41,2%, quan-
do foram exportadas 33,5 mil 
unidades. No primeiro semes-
tre de 2022, o acumulado de 
vendas ficou em 23%, totali-
zando a exportação de 246,3 
mil veículos. 

Houve retração na pro-
dução de veículos em junho, 
com queda de 1,1 %% com rela-
ção ao último maio. Segundo 
o balanço divulgado pela An-
favea, foram fabricadas 203,6 
mil unidades em junho, en-
quanto a produção em junho 
do ano passado ficou em 167,5 
mil veículos. No acumulado 

DA REPORTAGEM
Agência Brasil

Mutuários que rece-
bem até R$ 8 mil passarão 
a ter acesso ao programa 
habitacional Casa Verde e 
Amarela. O Conselho Cura-
dor do Fundo de Garan-
tia do Tempo de Serviço 
(FGTS) aprovou o aumento 
nas faixas de renda do pro-
grama. A expectativa é que 
os novos valores entrem 
em vigor em 18 de julho. 
As mudanças foram as se-
guintes.

Cada faixa tem subsí-
dios e programas diferen-
ciados. Segundo o Con-
selho Curador do FGTS, a 
atualização das faixas de 
renda tem como objetivo 
destravar o programa ha-
bitacional e melhorar as 
condições para as cons-
trutoras, pressionadas pelo 
aumento dos custos, pelos 
juros altos e pela inadim-
plência.

Segundo o Secretá-

rio Nacional de Habitação 
do Ministério do Desen-
volvimento Regional, Al-
fredo Santos, as medidas 
ampliam em até R$ 19 mil 
a capacidade de f inan-
ciamento das famílias. As 
reduções de juros, provo-
cadas pelo número maior 
de famílias com acesso às 
faixas mais baixas do pro-
grama, f icarão entre 0,75 
e 1,16 ponto percentual, 
dependendo da renda do 
mutuário. A queda das ta-
xas, destacou, beneficiará 
até 31 % da carteira do Casa 
Verde e Amarela.

O Conselho Curador 
também aprovou redu-
ções de juros no Pró-Co-
tista, programa destinado 
a quem não tem acesso 
ao Casa Verde e Amarela. 
As taxas para imóveis ava-
liados em até R$ 350 mil 
cairão de 8,66% para 7,66% 
ao ano. Os juros para uni-
dades acima desse valor 
cairão de 8,66% para 8,16% 
ao ano.

1º CONGRESSO DE EDUCAÇÃO

Metaverso e novas tecnologias
serão discutidas em oficinas

DIZ ANFAVEA

Vendas de veículos caem 4,8% em junho

CASA VERDE E AMARELA

Conselho do 
FGTS aprova 
renda maior

os temas estão ‘Aprendendo 
Cultura Maker’, ‘Uma invenção 
do futuro - Pirâmide Holográfi-
ca’, ‘Aprenda a Programar Brin-
cando com a Robogarden’ e 
‘Robô Desenhista’. As inscrições 
para as oficinas ‘Inteligência So-
cioemocional na Educação’, do 
Instituto Signativo, que ocorrerá 
na quinta (14), das 14h às 16h30, e 
‘Metaverso descomplicado’, que 
será promovida na sexta (15), das 
8h às 10h, poderão ser feitas pre-
sencialmente, no dia de realiza-
ção. Tendo como eixo norteador 
a ‘Educação 5.0’, a programação 
inclui, além das oficinas, pales-
tras e painel temático. O diretor 
regional do Sesc e do Senac-MT, 
Carlos Rissato, destaca a escolha 
minuciosa dos temas aborda-
dos de forma a contribuir para 

do primeiro semestre, a que-
da na produção foi de 5% em 
comparação com o mesmo 
período do ano passado. “A cri-
se global dos semicondutores 

a formação e qualificação contí-
nua dos profissionais da educa-
ção. “A pandemia da Covid-19 foi 
disruptiva em todos os sentidos 
e em todas as áreas. Na educa-
ção, professores e estudantes 
tiveram que se adaptar rapida-
mente às mudanças, adotando 
e acelerando o uso das novas 
tecnologias educacionais”, ex-

vem se prolongando mais do 
que esperávamos em janeiro, 
em função de novos fatores 
como a guerra na Ucrânia e os 
lockdowns na China causados 

plica o dirigente. Segundo ele, 
a programação do congresso 
foi pensada para desenvolver a 
parte socioemocional dos parti-
cipantes, em busca de soluções 
que melhorem a vida em so-
ciedade, “tendo as tecnologias 
como aliadas, já que é disso que 
se trata a Educação 5.0”, pontua 
Rissato.

pela nova onda de covid-19, 
que afetam o fornecimento 
de insumos e a logística glo-
bal”, explicou o presidente da 
Anfavea, Márcio de Lima Leite.



CÉLIA DA COSTA SAMPAIO EIRELI – CNPJ 26.894.506/0001-85, TORNA PUBLI-
CO QUE REQUEREU JUNTO A SAMA – SECRETARIA DE AGRICULTURA E MEIO 
AMBIENTE A RENOVAÇÃO DA LICENÇA DE OPERAÇÃO PARA ATIVIDADE ECO-
NOMICA DE CNAE 10.91-1-02 - FABRICAÇÃO DE PRODUTOS DE PADARIA E 
CONFEITARIA COM PREDOMINÂNCIA DE PRODUÇÃO PRÓPRIA, SITO A RUA 
VALE DOURADO, 1429 – LPCR ROTA DO SOL – SORRISO MT – NÃO DETERMI-
NADO EIA/RIMA (66)98404-0690 FABIOLA MARTINO

LUCIANA ZANCHET, CPF 271.000.528-07, torna público que requereu junto a Se-
cretaria de Agricultura e Meio Ambiente de Sorriso – MT – SAMA: as Licenças Prévia 
(LP), de Instalação (LI) e de Operação (LO), para a atividade de: 8112-5/00 – Con-
domínios Prediais – Duas Unidades Autônomas. Endereço: Rua das Jardineiras n° 
88, Lote 61 Quadra 04, matrícula n° 46.975, Loteamento Florais da Mata, Município 
de Sorriso – MT. Não foi determinado EIA/RIMA.

DHIONNE LOURENCO DA SILVA 03536935109, CNPJ 31.283.814/0001-04, torna 
público que requereu junto a Secretaria Municipal do Meio Ambiente, a Licença Pré-
via, Licença de Instalação e Licença de Operação, para Serviços de manutenção e 
reparação mecânica de veículos automotores e outros, situado na AV Itamar Dias, 
1039, Bairro Liberdade, CEP: 78.530-000, Peixoto de Azevedo - MT. (GUARA CON-
SULTORIA LTDA-66.9.8111-5993)

VAMOS MÁQUINAS E EQUIPAMENTOS S.A,  CNPJ 57.213.191/0028-07 , torna 
público que requereu a SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE E DESEN-
VOLVIMENTO SUSTENTAVEL DE SINOP, a Renovação da Licença de Operação, 
a Alteração da Razão Social e CNPJ, permanecendo com as atividades de Serviços 
de manutenção e reparação mecânica de veículos automotores, instalada na Rua 
João Pedro Moreira de Carvalho, 2584, Setor Industrial, Sinop/MT, CEP: 78.557-
137. Responsável Técnico: Eng. Agrícola-Ambiental Catiane Alcantara Tiesen. Fone: 
(066) 99989-3784.

ATA DE REGISTRO DE PREÇO Nº 058/2022 – DATA:  30/06/2022 – OBJETO: 
REGISTRO DE PREÇOS PARA FUTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE UM VE-
ÍCULO DO TIPO CAMINHÃO COLETOR E COMPACTADOR DE LIXO, ZERO QUI-
LÔMETRO - PROMITENTE FORNECEDOR: REAVEL VEICULOS EIRELI CNPJ 
30.260.538/0001-04 - VALOR DA ATA: R$ 600.000,00 - VIGÊNCIA: 30/06/2023 – 
ORIGEM: PREGÃO ELETRÔNICO: Nº. 052/2022.
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AVISO DE LICITAÇÃO
PROCESSO LICITATÓRIO Nº 065/2022

PREGÃO ELETRÔNICO PARA REGISTRO DE PREÇOS Nº 013/2022
Tipo: Menor Preço Por Item

A Pregoeira da Prefeitura Municipal de Novo Mundo – MT, no exercício das atri-
buições que lhe confere a Portaria nº. 247/2021, de 01/10/2021, torna público aos 
interessados que a licitação, para Registro de Preços para REGISTRO DE PRE-
ÇOS PARA FUTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE ULTRASSOM VETERINÁRIO, 
PARA SECRETARIA DE AGRICULTURA DO MUNICIPIO DE NOVO MUNDO - MT, 
conforme especifi cações do Edital de Licitação. A data do presente Pregão será 25 
de julho de 2022.
Recebimento das Propostas: A Partir do dia 12/07/2022
Do encerramento das Propostas: Dia 25/07/2022 às 09:00 horas. (Horário de Bra-
sília - DF)
Data de Abertura das Propostas: Dia 25/07/2022, às 09:30 horas. (Horário de Bra-
sília - DF)
Início da Sessão de Disputa: Dia 25/07/2022, às 10:00 horas. (Horário de Brasília 
- DF)
A íntegra do Edital encontra-se disponível no endereço desta instituição, sito à Rua 
Nunes Freire, 12, Alto da Bela Vista, nesta cidade, onde poderão obter maiores in-
formações a partir das 07H00min às 11H00min, no site ofi cial do município: www.
novomundo.mt.gov.br e no site: www.bll.org.br.

Novo Mundo, MT, 08 de julho de 2022.

Mirian Biazotto
Pregoeira Ofi cial

Antônio Mafi ni
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE JUINA/MT
AVISO DE PREGÃO PRESENCIAL SRP – N° 062/2022 – REGISTRO DE PREÇO
O Munícipio de Juína-MT, através de seu Pregoeiro nomeado pela Portaria Municipal 
n.º 3.3362022, TORNA PÚBLICO, para conhecimento, dos interessados, que fará
licitação na modalidade Pregão Presencial, do tipo “MENOR PREÇO POR ITEM”,
PARA REGISTRO DE PREÇO PARA AQUISIÇÃO DE MATERIAIS DE CONSTRU-
ÇÃO PARA EXECUÇÃO DE OBRA DIRETA DE IMPLANTAÇÃO DE ADUELAS
EM DIVERSAS PONTES DE MADEIRAS, CONFORME ESCOPO DO CONVÊNIO
0280/2022/SINFRA, ATENDENDO AS NECESSIDADES DA SECRETARIA MUNICI-
PAL DE INFRAESTRUTURA, MUNICÍPIO DE JUÍNA, ESTADO DE MATO GROSSO. 
Conforme especifi cações e quantidades discriminadas neste Termo de Referência, 
estando a sessão pública para o dia 25 DE JULHO DE 2022 ÀS 08:00 HORAS, na 
sala do Departamento de Licitação da Administração do Município de Juína, situado 
na Travessa Emmanuel, nº. 33N, Centro. O Edital poderá ser adquirido no endereço 
acima, das 07:00 às 13:00 horas de segunda a sexta-feira ou pelo site www.juina.
mt.gov.br, em portal transparência, agenda de licitações. Informações pelo Telefone: 
(66) 3566-8302 ou e-mail: licitacao@juina.mt.gov.br. Juína-MT, 08 de julho de 2022.

DAYANA KARINA ARANTES ONÓRIO
Pregoeira Designada

Poder Executivo

ERRATA AVISO PE-012-2022

A Pregoeira da Prefeitura Municipal de Novo Mundo – MT, no exercício das atribui-
ções que lhe confere a Portaria nº. 247/2021, de 01/10/2021, torna público aos inte-
ressados que houve erro formal na publicação do AVISO relacionado ao 064/2022, 
PREGÃO ELETRÔNICO 012/2022 que segue:

Onde se lê: 
Do encerramento das Propostas: Dia 22/02/2022 às 09:00 horas. (Horário de Brasília - DF)
Data de Abertura das Propostas: Dia 22/02/2022, às 09:30 horas. (Horário de Brasília - DF)
Início da Sessão de Disputa: Dia 22/02/2022, às 10:00 horas. (Horário de Brasília - DF).
Leia-se:  
Do encerramento das Propostas: Dia 22/07/2022 às 09:00 horas. (Horário de Brasília - DF)
Data de Abertura das Propostas: Dia 22/07/2022, às 09:30 horas. (Horário de Brasília - DF)
Início da Sessão de Disputa: Dia 22/07/2022, às 10:00 horas. (Horário de Brasília - DF).

Novo Mundo, MT, 08 de julho de 2022.

Mirian Biazotto
Pregoeira

Portaria nº 247/2022

PREFEITURA MUNICIPAL DE COLÍDER – MT 
AVISO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO Nº 011/2022 

O Sr. HEMERSON LOURENÇO MÁXIMO, Prefeito Municipal de Colíder, 
Estado de Mato Grosso, comunica a quem possa interessar que após a 
análise detalhada dos elementos constantes dos autos, RATIFICOU, 
conforme disposto no art. 26 da Lei 8666/93, com fulcro no Artigo 24 inciso 
I da Lei Federal 8.666/93 atualizada através do Decreto Federal nº 
9.412/2018, a DISPENSA DE LICITAÇÃO a favor contratação da empresa 
GEONORTE PROJETOS E REPRESENTAÇÕES inscrito no CNPJ sob o 
n.º 20.476.261/0001-90, para CONTRATAÇÃO DE EMPRESA 
ESPECIALIZADA EM GEOLOGIA PARA ELABORAÇÃO DE LAUDO
HIDRO GEOLOGICO E PROJETO DE PERFURAÇÃO E OUTROGA DE
01 (UM) POÇO TUBULAR, PARA AMPLIAÇÃO DO AERÓDROMO
MUNICIPAL DE COLIDER – MT, perfazendo o valor total da contratação 
em R$ 17.000,00 (dezessete mil reais). 

Colider/MT, 08 de julho de 2022. 

HEMERSON LOURENÇO MÁXIMO 
Prefeito Municipal 

Publique-se 

AVISO DE LICITAÇÃO - CONCORRÊNCIA PÚBLICA Nº. 01/2022 
A Prefeitura Municipal de Matupá, através da Comissão Permanente de Licitação 
comunica a todos os interessados que realizará no próximo dia 15 de agosto 2022 às 
08h00min na sede da Prefeitura Municipal, a CONCORRÊNCIA PÚBLICA para 
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA DE ENGENHARIA, COM COMPROVADA 
CAPACIDADE TÉCNICA, ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA PARA EXECUÇÃO DE 
OBRA DE RESTAURAÇÃO DA PISTA DE POUSO E DECOLAGEM, PISTA DE 
TAXIWAY, PATIO DE ESTACIONAMENTO DE AERONAVES E SINALIZAÇÃO 
HORIZONTAL TOTALIZANDO UMA ÁREA: DE 72.048,77 m² E CONSTRUÇÃO DA 
CERCA DO AERÓDROMO COM EXTENSÃO DE 3.006,50 m; COORDENADA ROTAER: 
10º 10’ 12” S; 54º 57’ 14” W NO AEROPORTO PÚBLICO DO MUNICÍPIO DE 
MATUPÁ/MT CONFORME CONVÊNIO 1206-2022 CELEBRADO ENTRE A SINFRA E A 
PREFEITURA MUNICIPAL DE MATUPÁ. Maiores Informações através do Edital nº. 
082/2022, que está disponível no site www.matupa.mt.gov.br/Transparencia/ e pode ser 
solicitado pelo e-mail atendimento@matupa.mt.gov.br ou junto à sede da Prefeitura 
Municipal localizada da Av. Hermínio Ometto, 101, ZE-022, fones (66) 3595-3100 das 
07h00min às 11h00min. Matupá – MT, 08 de julho de 2022. ALEXSANDRA TOSTA 
BATISTA - Presidente da Comissão Permanente de Licitação - 

balbinoleiloes.com.br 
0800-707-9339

IMÓVEIS NO MATO GROSSO

TODOS COM POSSIBILIDADE DE PARCELAMENTO 

Fazenda em Nortelândia/MT, 
(parte ideal de 50% sobre 1.300ha), Fazenda Reserva, 

Rod. MT-160. INICIAL R$ 3.500.000,00

Terreno com 2.000m² em Lucas do Rio Verde/MT,
Rua Porto Velho, Loteamento Distrito Industrial III.

INICIAL R$ 750.000,00 

Barracão e 02 salas 534m² em Sorriso/MT,
terreno com 940m², Rua Palmares, 830, 

Loteamento Industrial. INICIAL R$ 490.000,00

Edific. de 02 pavs. 200m² 
em Lucas do Rio Verde/MT, 

terreno com 1.000m², Rua Manaus, Lot. St. Industrial III. 
INICIAL R$ 231.000,00 

PREFEITURA MUNICIPAL DE IPIRANGA DO NORTE
RESULTADO DA TOMADA DE PREÇOS N° 013/2022

A Comissão Permanente de Licitação da Prefeitura Municipal de Ipiranga 
do Norte - MT, torna público para conhecimento dos interessados que 
apresentadas à Licitação na modalidade Tomada de Preços n.º 013/2022 – 
do tipo MENOR PREÇO GLOBAL, cujo objeto é “Contratação de Empresa 
Especializada em Obras e Serviços de Engenharia para Recuperação, 
Pavimentação Asfáltica, Drenagem e Sinalização Viária da Avenida Rio 
Branco, trechos I, II e III, conforme termo de Convênio n.° 1493-
2022/SINFRA”, obteve-se o seguinte resultado: A empresa: COTERPA – 
CONSTRUÇOES TERRAPLANAGENS E PAVIMENTAÇÃO LTDA, 
Pessoa Jurídica de Direito Privado, inscrita no CNPJ sob o n.° 
15.947.641/0001-25, com sede na Rua Genésio Roberto Baggio, n.° 755, 
Centro, no município de Sorriso - MT, CEP: 78.890-000, sagrou-se 
vencedora da presente licitação com valor global de R$ 2.338.606,80 (dois 
milhões, trezentos e trinta e oito mil, seiscentos e seis reais e oitenta 
centavos). Ipiranga do Norte/MT, 08 de julho de 2022.

Annye Crhistine Leimann Hubner
Presidente da CPL

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO NOVO DO PARECIS
AVISO DE RESULTADO

PREGÃO ELETRÔNICO N° 050/2022
A PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO NOVO DO PARECIS, através do 
seu Pregoeiro, torna público para conhecimento dos interessados que na 
licitação com modalidade PREGÃO ELETRÔNICO 050/2022, destinado  
REGISTRO DE PREÇOS para futura e eventual aquisição de peças, 
acessórios e/ou componentes de reposição Genuínas ou originais de 1º 
linha, não remanufaturados, não recondicionados, não recuperados, para 
veículos leves, pesados e máquinas, teve como vencedoras as empresas: 
N R ALVES & CIA LTDA CNPJ: 14.371.069/0001-36, TRICATE 
COMÉRCIO DE PEÇAS PARA TRATORES EIRELI  CNPJ: 
70.430.558/0001-92, OLAPER COM. E DIST. DE LUB. E PNEUS LTDA - 
ME CNPJ: 17.553.866/0001-22, CENTRO AR DISTRIBUIDORA LTDA 
CNPJ: 20.516.523/0001-00, NORTAO COM. DE PECAS E SERV. 
AUTOMOTIVOS LTDA CNPJ: 15.271.538/0001-08, IDEAL COMÉRCIO 
DE PEÇAS EIRELI CNPJ: 30.865.963/0001-19, SO PESADO 
COMERCIO DE PECAS EIRELI CNPJ: 24.717.067/0001-00, CTP 
COMERCIO DE PECAS MULTIMARCAS E REPRESENTACOES LTDA 
CNPJ: 45.502.054/0001-93, ASF REPRESENTACOES EIRELI CNPJ: 
40.318.163/0001-31, GUAPORE AUTO CENTER PECAS E MECANICA 
EIRELI CNPJ: 32.702.659/0001-86.
Campo Novo do Parecis-MT, 08 de julho de 2022.

Leandro Nery Varaschin
Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE CAMPO NOVO DO PARECIS
AVISO DE LICITAÇÃO

EDITAL DE PREGÃO ELETRÔNICO RP N° 059/2022
Recebimento das propostas: a partir do dia 11 de julho de 2022, às 08:00 
horas. (horário de Brasília - DF). Do encerramento das propostas: dia 22 de 
julho de 2022, às 08:00 horas. (horário de Brasília - DF). Data de abertura 
das propostas: dia 22 de julho de 2022, às 09:00 horas. (horário de Brasília 
- DF). Início da sessão de disputa de preços: 22 de julho de 2022, às 09:05 
horas. (horário de Brasília - DF). OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS para 
futura e eventual contratação de empresa especializada no fornecimento 
de toners, cartuchos e cilindros para atender as Secretarias Municipais. 
LOCAL DA REALIZAÇÃO DO CERTAME: https://bllcompras.com/ 
Maiores informações poderão ser obtidas junto a Divisão de Licitações, no 
Paço Municipal Euclides Horst, Av. Mato Grosso 66NE, Campo Novo do 
Parecis MT, ou pelo telefone 65 3382 5100 / 5108, o edital na integra 
poderá ser retirado pelo site: www.camponovodoparecis.mt.gov.br.
Campo Novo do Parecis-MT, 08 de julho de 2022.

Leandro Nery Varaschin
Pregoeiro

GS HOLDING S/A - CNPJ nº 30.133.950/0001-55 - ATA DA 
QUINTA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA - Aos 
30/06/2022, às 17h, na sede da companhia. Convocação: 
Totalidade do capital social. Mesa: Presidente: Enio Tadeu 
Sfredo; Secretário: Ronnie Cesar Sfredo. Deliberações: 
Aprovada por unanimidade: redução do capital social de R$ 
6.071.344,00 (seis milhões, setenta e um mil, trezentos e 
quarenta e quatro reais) para R$ 6.006.484,00 (seis milhões, 
seis mil, quatrocentos e oitenta e quatro reais). Alteração do 
art. 5º e consolidação do Estatuto Social. Nada mais.

GP PARTICIPAÇÕES S/A
CNPJ nº 39.646.587/0001-46

Ata da Primeira Assembleia Geral Extraordinária
Data, Hora e Local: no dia 21/06/2021, às 17 hr, na sede da 
companhia. Convocação: Totalidade. Mesa: Presidente: 
Francisco Pinard de Moraes; Secretária: Geni Parizotto de 
Moraes. Ordem do Dia: (i) promover a indicação, votação e 
nomeação de peritos para procederem a elaboração do 
Laudo de Avaliação de Bens para elevação do capital social 
da companhia através de integralização em bens; (ii) votação 
do Laudo de Avaliação e posterior aprovação; (iii) elevação 
do capital social da companhia, mediante a emissão de ações 
ordinárias nominativas e ações preferenciais nominativas que 
serão integralizadas e subscritas em bens; (iv) outorga para 
transferência de bens; (v) outros assuntos de interesse da 
companhia. Deliberações: Aprovaram: A indicação, votação e 
nomeação de Peritos para elaboração do Laudo de 
Avaliação. A elevação do capital social da companhia de R$ 
30.000,00 (trinta mil reais) para R$ 6.106.016,00 (seis 
milhões, cento e seis mil e dezesseis reais), mediante 
integralização de bens. Nada mais. JUCEMAT - registro sob o 
nº 2389062 em 01/07/2021, NIRE 51300017946.
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DA REPORTAGEM

Em sua quinta tempo-
rada presente nos carros de 
Fórmula 1, o halo pode ter 
sido muito criticado por fãs, 
pilotos e chefes de equipe 
em sua introdução, mas, des-
de então, já provou diversas 
vezes seu valor, salvando di-
versas vidas em acidentes sé-
rios nas principais categorias 
do automobilismo mundial.

No último final de se-
mana, tivemos mais uma 
prova disso. No GP da Grã-
-Bretanha, enquanto o san-
to-antônio da Alfa Romeo de 
Zhou Guanyu se desfez no 
impacto, foi o halo que man-
teve a cabeça do piloto chi-
nês segura enquanto o carro 
capotava, indo parar além da 
barreira de pneus.

Por isso, o Diário do Es-
tado MT compilou oito ocasi-
ões nas quais o halo provou 
ter sido um item de seguran-
ça fundamental no automo-
bilismo contemporâneo.

1 – Charles Leclerc e 
Fernando Alonso: GP da 
Bélgica de 2018

A largada é, sem dúvi-
das, o momento mais perigo-
so de uma corrida, com todos 
os carros acelerando simul-
taneamente enquanto saem 
de posições próximas. E o 
ritmo de aceleração e poten-
ciais problemas podem fazer 
a diferença entre uma saída 
calma e uma caótica.

No GP da Bélgica de 
2018, o halo teve a primeira 
chance de provar seu valor 
em um acidente entre Fer-
nando Alonso, com a McLa-
ren, e Charles Leclerc, que es-
treava na F1 naquele ano pela 
Sauber.

O espanhol recebeu 
um toque por trás de Nico 
Hulkenberg. Com isso, seu 
carro foi alçado para cima, 
passando sobre o halo de 
Leclerc. A investigação feita 
pela FIA confirmou a impor-
tância do halo em manter o 
monegasco a salvo, já que, 

FÓRMULA 1

8 acidentes em que o halo
salvou a vida de pilotos

sem ele, a placa final da asa 
dianteira da McLaren teria 
acertado o capacete.

2 – Romain Grosjean – 
GP do Bahrein de 2020

Um acidente que certa-
mente ainda está muito vivo 
na mente de todos os fãs. Na 
primeira volta do GP, o fran-
cês da Haas recebeu um to-
que da AlphaTauri de Daniil 
Kvyat e bateu com força na 
barreira. O impacto foi tama-
nho que o carro se partiu ao 
meio, criando um grande in-
cêndio.

Mas o papel do halo 
nesse caso veio para salvar 
Romain Grosjean de outro 
perigo. Sua Haas chegou ao 
guardrail com tanta velocida-
de que o carro simplesmente 
atravessou as vigas metáli-
cas de proteção. Se não fosse 
pelo halo, o francês corria o 
risco de ser decapitado pelo 
impacto.

3 – Lewis Hamilton e 
Max Verstappen – GP da Itá-
lia de 2021

Um dos momentos 
mais tensos da disputa entre 
Lewis Hamilton e Max Versta-
ppen em 2021 veio na Itália. 
Ao sair dos boxes, o holandês 
viu o rival passando por ele e 
tentou se manter à frente. Os 
dois dividiram a primeira chi-
cane e, após o toque, a Red 
Bull foi lançada por cima da 
Mercedes.

A roda dianteira de 
Verstappen ainda estava se 
movendo quando passou 
por cima do capacete de Ha-
milton, e o halo evitou que 
o contato pudesse terminar 
como algo pior. O heptacam-
peão também foi um dos pi-
lotos que se manifestou con-
tra o dispositivo à época de 
seu anúncio.

4 – Zhou Guanyu – GP 
da Grã-Bretanha de 2022

O caso mais recente 
dentro da F1 veio no último 
fim de semana em Silversto-

ne. Na largada, George Rus-
sell acabou colocando sua 
Mercedes muito em cima da 
AlphaTauri de Pierre Gasly e 
levou um toque do francês, 
terminando com um choque 
em Zhou Guanyu.

O forte impacto fez com 
que o carro da Alfa Romeo 
fosse parar de lado antes de 
capotar algumas vezes no 
ar, destruindo o santantônio, 
enquanto o halo sustentou o 
impacto até o fim. Felizmen-
te, o piloto chinês saiu do in-
cidente sem maiores proble-
mas.

5 – Roy Nissany – Etapa 
de Silverstone da Fórmula 2 
2022

O halo teve mais uma 
utilidade no último fim de 
semana. Em corrida da Fór-
mula 2, principal categoria 
de acesso à F1, Roy Nissany 
e Dennis Hauger protagoni-
zaram um incidente no qual 
o dispositivo teve um papel 
fundamental. Nissany e Hau-
ger estavam disputando po-
sição e tiveram um toque na 
chegada à curva. Enquanto o 
piloto israelense seguiu con-
tornando a curva normal, a 
Prema de Hauger acabou 
indo reto, e os dois se encon-
traram novamente na saída 
da curva. O carro de Hauger 
acabou indo por cima do de 
Nissany e o halo acabou evi-
tando o que poderia ter sido 
um acidente muito perigoso. 
Felizmente, ambos saíram 
ilesos do acidente.

6 – Tadasuke Makino 
e Nirei Fukuzumi – Etapa 
de Barcelona da Fórmula 2 
2018

A primeira vez que o 

Introduzido em 2018, dispositivo de titânio era criticado
principalmente por questões estéticas

DA REPORTAGEM

Em reunião inédi-
ta com os 64 clubes da 
Série D, o presidente da 
CBF, Ednaldo Rodrigues, 
definiu uma nova dis-
tribuição de cotas com 
aumento de premiação 
para as equipes que dis-
putam a competição na-
cional.

Os 32 times que fo-
rem eliminados na pri-
meira fase (de grupos) 
da Série D, receberão R$ 
120 mil cada. Com isso, o 
Ação, último colocado do 
grupo A5, já tem a certe-
za do aporte financeiro 

CBF definiu um novo sistema de aporte financeiro para os 
clubes da 4ª divisão nacional

Foto: Divulgação

mínimo, por não ter mais 
chances de classificação.

Já para os 32 clubes 
que avançarem à 2ª fase 
(mata-mata), a quantia 
aumenta para R$ 150 mil; 
o campeão receberá R$ 
500 mil e o vice, R$ 300 
mil. 

O terceiro colocado 
embolsará R$ 150 mil e o 
quarto R$ 100 mil de bô-
nus.

Com isso, o Operá-
rio-VG, que está no G4 da 
chave com 15 pontos, fal-
tando duas rodadas para 
o término da 1ª fase, pode 
sonhar com uma premia-
ção maior.

SÉRIE D

Ação e Operário
serão beneficiados
com novas cotas
definidas aos clubes

Cuiabá Arsenal estreia contra 
o Sorriso Hornets no nacional
DA REPORTAGEM

A primeira disputa do 
Cuiabá Arsenal no cam-
peonato nacional da Liga 
Brasileira de Futebol Ame-
ricano (BFA) já tem data e 
adversário definido. Neste 
sábado (9), o time da Ca-
pital viajará 400 km rumo 
ao Nortão para disputar a 
primeira rodada pela Con-
ferência Centro-Oeste, 
diante do Sorriso Hornets. 
O jogo acontece no Está-
dio Egídio José Preima, em 
Sorriso, com início previs-
to para às 18h. O ingresso 
para assistir à partida custa 
R$ 10.

Durante a competi-
ção, o time cuiabano reali-
zará quatro jogos durante 
a fase regular, enfrentando 
por duas vezes o time de 
Sorriso, outro duelo único 
com o Tubarões do Cerra-
do/DF e, pela partida de in-
terconferência, o Palmeiras 
Locomotives/SP.

A Conferência Centro-
-Oeste é composta por três 
times. As duas com as me-
lhores campanhas avan-
çam direto para a grande 
decisão regional, com o lí-
der tendo a prioridade do 
mando de campo. O cam-
peão da Conferência Cen-
tro-Oeste fará uma parti-
da de Wild Card contra o 
campeão da Conferência 
Norte, no Centro-Oeste. O 

vencedor deste duelo re-
ceberá em casa o campeão 
da Conferência Sul nas se-
mifinais nacionais.

Para o coordenador 
defensivo e capitão do 
time cuiabano e da sele-
ção brasileira da modalida-
de, Igor Mota, a ansiedade 
para o início dos jogos é o 
principal desafio a ser bati-
do pelos atletas.

“Ficamos por duas 
temporadas longe de uma 
competição oficial e o 
longo período sem treino 
também gerou uma difi-
culdade de entrosamento 
entre os atletas. Tudo isso 
deve fazer com que tenha-
mos um jogo difícil, tanto 
para nós quanto para eles. 
Será um jogo mais estu-
dado dentro de campo do 
que fora, onde estaremos 
prontos para reagir às sur-
presas que vierem”, expli-
cou.

A competição deste 
ano contará com 40 equi-
pes, que brigam pelo prin-
cipal título do futebol ame-
ricano no Brasil. O Cuiabá 
conta com o apoio de pa-
trocinadores e parceiros 
como a Bom Futuro, Ligraf, 
Cervejaria Louvada, Plas-
tibras, Bodytech Goiabei-
ras, KickBall, Movido Açaí, 
Pizzaiola, RDanillo, Grupo 
Emal, Armura Represen-
tações e Barbearia Hooli-
gans.

Foto: Divulgação

FUTEBOL AMERICANO. Competição ficou duas temporadas em off devido à pandemia da Covid-19

Duelo regional ocorre neste sábado
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halo provou seu valor foi an-
tes mesmo de Alonso e Le-
clerc. Mais cedo naquele ano, 
um incidente entre dois pilo-
tos japoneses na etapa da F2 
na Espanha mostrou por que 
o dispositivo havia sido intro-
duzido pela FIA, em um aci-
dente similar ao de Hamilton 
e Verstappen em Monza.

7 – Alex Peroni – Etapa 
de Monza da Fórmula 3 2018

O ano de 2018 foi mar-
cado por fortes acidentes no 
esporte a motor. Neste, ocor-
rido em Monza, Alex Peroni 
passou por cima de uma ze-
bra salsicha que fez seu carro 
ser lançado pelo ar na Para-
bólica, a curva de mais alta 
velocidade da pista italiana. 
O carro acabou indo parar na 
barreira. E mesmo com uma 
fratura na vértebra, as conse-
quências poderiam ter sido 
muito piores caso o halo não 
estivesse ali, porque a cabeça 
e o pescoço do piloto teriam 
recebido o impacto.

8 – Sarah Moore e 
Beitske Visser – Etapa de 
Spa-Francorchamps da W 
Series 2021

No ano passado, a W 
Series, categoria de mono-
postos exclusiva para mulhe-
res, foi palco de um grande 
acidente em Spa-Francor-
champs, envolvendo seis car-
ros, que terminou com o halo 
de Sarah Moore evitando que 
uma roda de Beitske Visser 
passasse direto pela sua ca-
beça.

O dispositivo ainda im-
pediu que Visser batesse 
com a cabeça no chão quan-
do seu carro acabou de cabe-
ça para baixo.



ASSESSORIA
DE IMPRENSA

A Criamigos dos Shop-
ping Sinop recém inaugurou 
e já carrega histórias. A fran-
quia que visa oferecer com-
panhias, proporciona para os 
seus convidados ursos per-
sonalizados e a possibilidade 
de realizar o sonho de ter um 
“pedacinho” de um ente que-
rido.

A estudante Cristina 
Rey, foi uma das primeiras a 
adotar a opção. Para matar as 

SHOPPING SINOP 

Oficina de pelúcia permite gravar 
áudio de entes queridos em ursinhos

saudades do pai, que perdeu 
para a Covid-19, foi até a loja e 
construiu um urso com carac-
terísticas que proporcionam 
boas memórias.

“Eu já conhecia a loja, e 
quando vi que iria abrir aqui 
em Sinop, fiquei muito feliz 
pois tinha muita vontade de 
fazer uma homenagem ao 
meu pai. Depois que ele fale-
ceu, todos os dias de manhã, 
eu entrava na nossa conversa 
do WhatsApp para ficar escu-
tando os últimos áudios que 
ele me enviou, era uma forma 

que eu via de aliviar um pou-
co a saudade”, destacou. Ao 
entrar na oficina, o convida-
do segue sete passos, até sair 
de lá com sua pelúcia perso-
nalizada. O primeiro é esco-
lher um modelo entre vários 
tipos disponíveis, como ursos 
de diversas cores, cachorros, 
dinossauros e unicórnios.

“Quando finalizei a mi-
nha pelúcia, ganhei a certi-
dão de nascimento, e colo-
quei o nome do meu pai, foi 
o dia que eu considerei que 
ele renasceu.  A confecção 

foi perfeita. A única coisa que 
eu não consegui na hora foi 
uma bota, que ele costumava 
usar. Mas a vendedora que me 
atendeu se sensibilizou com a 
minha história e me disse que 
faria de tudo para encontrar a 
peça, que por sinal já está a ca-
minho”, relatou. A oficina Cria-
migos, é uma experiência para 
crianças e adultos com uma 
gama de opções de personali-
zação. Além de escolher como 
a pelúcia será, o cliente parti-
cipa de uma “cerimônia” de 
nascimento do “animalzinho”.
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Chocolate com alto teor de cacau ajuda a ter menores riscos de diabetes

DA REPORTAGEM

O chocolate com alto 
teor de cacau leva a menores 
riscos de desenvolvimento de 
diabetes. Segundo a médica 
endocrinologista Mariana Su-
zuki, chocolates entre 50% e 
70% possuem menor teor de 
gordura e carboidratos e, por 
isso, devem ser priorizados na 
hora de consumir o produto.

Na última quinta (7) co-
memorou-se o Dia Mundial 
do Chocolate. Cerca de 75% 
da população mundial con-
some o doce. Mas consumir 
o produto em excesso pode 
levar ao desenvolvimento de 
doenças.

A palavra ‘chocolate’ 
vem do grego e significa ali-
mento dos deuses e não é à 
toa que o sabor do doce causa 
uma sensação de bem estar. 
A endocrinologista explicou 
que o motivo de sentirmos 
prazer ao consumir o alimen-
to, é a quantidade de açúcar 
na composição.

“O chocolate tem uma 
grande quantidade de carboi-
drato, gordura e o açúcar que 
vai nos liberar o hormônio da 
serotonina, que é o do prazer. 
É o mesmo hormônio quando 
a gente está feliz”, disse.

Segundo a médica, é 
preciso priorizar os chocola-
tes com maior teor de cacau. 
“A gente preconiza fazer o uso 
do chocolate com a maior 
quantidade de cacau porque 
quanto mais cacau tiver na 
composição do produto, me-
nos açúcar e gordura vai ter”, 
contou.

Os empresários Stefani 
Duarte e Leandro Duarte abri-
ram uma doceria como uma 
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forma de ter uma renda extra 
e se transformou no principal 
trabalho do casal. 

Todas as receitas são 
criações da Stefani e os cho-
colates usados são os mais 

Chocolate com alto teor de cacau: 
menor risco de desenvolver diabetes
SEGUNDO ESPECIALISTA. Produto é consumido por 75% da população mundial

Foto: Divulgação DA REPORTAGEM

A Prefeitura de Vera 
emitiu o decreto de nº 
041/2022 que dispõe sobre a 
transferência do feriado de 
fundação de Vera do dia 27 
(quarta) para o dia 29 de julho 
(sexta) – considerando que 
o dia 27 de julho é instituído 
como feriado municipal em 
comemoração à fundação do 
município, conforme dispõe 
o artigo 1º, II da Lei Municipal 
nº 726/2006.

Considerando ser de 
interesse da Administração 

VERA

Prefeitura transfere 
feriado de fundação 
de 27 para 29 de julho

Municipal e dos Servidores 
Públicos Municipais, agrupar 
a referida data comemorativa 
com o final de semana. E con-
siderando as festividades da 
Expovera 2022 no período de 
28 a 30 de julho.

Os serviços indispensá-
veis de saúde e limpeza ur-
bana serão mantidos no dia 
29 de julho, de acordo com as 
instruções baixadas pelos se-
cretários municipais de cada 
pasta. Os centros municipais 
de educação infantil terão as 
atividades suspensas no dia 
29.

Feriado será na sexta em Vera 

Foto: Divulgação

DA REPORTAGEM

O desafio diário de ge-
rar renda a partir do que, para 
muita gente, ainda é lixo. Na 
quinta (7), começou focada 
em sustentabilidade na Pre-
feitura de Sorriso. O prefeito 
Ari Lafin, junto com outros 
servidores públicos munici-
pais, recebeu representantes 
da Associação Sorriso de Ca-
tadores (ASC) para dialogar 
sobre o processo de coleta se-
letiva, um dos braços do pro-
grama Eco Sorriso.

“Estou iniciando nesta 
função de presidente, tenho 
muito a aprender e estou à 
disposição para tornar o pro-
cesso mais eficiente”, desta-
cou o novo responsável pela 
ASC, Jefferson Reber Scholz.

Cabe à ASC, que reúne 
20 famílias sorrisenses, dar o 
destino final aos recicláveis 
recolhidos em mais de 25 
bairros sorrisenses por meio 
da Coleta Seletiva. 

O material destinado 

Parceira do Município no programa, associação conta com novo gestor 

SORRISO

Prefeitura e ASC discutem
avanços na coleta seletiva

nos ecopontos espalhados 
pela cidade também segue 
para a ASC.

“Ainda tem muito ma-
terial que chega com sujeira, 
com resto de comida”, co-
mentou Jefferson. 

Mas isso, emendou o 
prefeito Ari Lafin, ainda é 
um processo que deve tra-
zer seus resultados em longo 
prazo, num espaço de tempo 
estimado em 10 anos. “Envol-
ve educação ambiental, ado-

ção de novos hábitos e isso se 
constrói com o tempo”, desta-
cou o gestor, reforçando que 
é gestão correta de resíduos 
é condição indispensável para 
que Sorriso siga se desenvol-
vendo de maneira sustentável.

nobres do mercado. “Nós tra-
balhamos desde chocolate 
fracionado ao chocolate no-
bre. Fui em uma feira de São 
Paulo e trouxe uma remessa 
de chocolate”, disse.

A empresária Rosicler 
Navarro começou um novo 
empreendimento há três me-
ses. Ela decidiu trabalhar com 
o chocolate, já que era uma 
paixão de infância, e abriu 

uma chocolateria.
“Sempre fui apaixona-

da por chocolate e por café 
e acredito que é impossível 
encontrar pessoas que não 
sejam. A gente fica feliz na-

quele momento e relembra 
experiências maravilhosas. 
Como estamos aqui todos os 
dias, temos que nos segurar 
um pouco senão comemos”, 
disse.
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Justiça determina que Funai faça
revisão de limites de TI em MT
ASSESSORIA
DE IMPRENSA

Um planejamento de-
talhado, ações precisas e 
sincronizadas, um verda-
deiro batalhão de pessoas, 
mais de 100 auxiliares e 
cozinheiras, comandadas 
por um experiente Chef de 
Cozinha.

As 70 panelas de alumí-
nio para preparar a maior 
Feijoada de Mato Grosso 
estão no fogão desde ter-
ça-feira, afinal neste do-
mingo (10) a Feijovip vai 
servir oito tipos de feijoada 
(Completa e individuais de 
Calabresa, Bacon, Pé, Rabo, 
Orelha, Carne seca, e Cos-
telinha defumada) para 7 
mil convidados, no Guizo-
ne Centro de Eventos de 
Sinop.

São 500 kg de arroz, 450 
kg de feijão, 600 kg de car-
nes e embutidos, 500 pés 
de Couve e 3 toneladas 
de petiscos como Torres-
mo, Pururuca, Linguicinha 
e Polenta. Tudo delicio-
samente preparado pela 
equipe do Chef Carlos Ber-
gamasco que no domingo 
usará 200 panelas de barro 
e travessas para servir es-
sas maravilhas aos convi-
dados.

“É um evento incrível e 
único, são praticamente 12 
horas de buffet servido a 
partir das 11hs, fora o caldo 
que ainda oferecemos na 
madrugada”, conta o Chef 
Carlos explicando que os 
preparativos iniciaram 60 
dias antes e que no domin-
go a cozinha será quase 

um campo de guerra com 
pessoas lavando os pratos 
e repondo as mesas do iní-
cio ao fim do evento.  

Outro campo de bata-
lha será no bar que con-
tará com 130 funcioná-
rios matando a sede dos 
participantes desde as 10 
horas quando abrirem os 
portões. No cardápio água, 
refrigerante, sucos, cerveja 
e drinks variados estupida-
mente gelados em 8 tone-
ladas de gelo. “Serão 32 mil 
latas de cerveja, mais de 
1,2 mil litros de destilados, 
além de 7 mil latas de re-
frigerante e 10 mil garrafas 
de água”, detalhou o res-
ponsável pelo Bar, Gabriel 
Ferri, mostrando que o 
‘combustível’ da festa está 
garantido. A Feijovip é re-
alizada pelo comunicador 
Daniel Coutinho e contará 
com espaço kids da PicNic 
Kids e Imunno Care Va-
cinas, stands inovadores, 
muita gente bonita, estilo-
sa e criativa, e as esperadas 
atrações musicais, as locais 
Jhoe Maia, André Luiz, Die-
go Luiz e DJ Daniel e as na-
cionais como o grupo Ati-
tude 67 com o pagode, o 
grupo É o Tchan com o axé, 
o cantor Jerry Smith com o 
funk, além das presenças 
vips do humorista Tiago 
Barnabé – a Narcisa, do ator 
Yuri Bonotto - o Bombeiro 
do Programa da Eliana e 
no stand da Ferrero e Car-
mim o cantor Mariano, da 
dupla Munhoz e Mariano. 
Para maior comodidade 
de todos o espaço foi am-
pliado. “Este ano teremos 
uma estrutura totalmente 

FEIJOVIP.   Um verdadeiro arsenal de comida já está sendo preparado para a festa deste domingo
FOTO: JOANA MILLER

diferenciada. Reservamos 
o Recanto dos Pássaros e o 
Ghizoni Centro de Eventos, 
um do lado do outro, para 
que os vip’s possam curtir 
ainda mais o evento com 

conforto e praticidade. Re-
manejamos todo o estacio-
namento para o Recanto, 
deixando o Ghizoni, inteiro 
para recepcionar os convi-
dados”, contou Daniel Cou-

tinho destacando a decora-
ção que será numa pegada 
futurista, repleta de muita 
cor, charme e ousadia. Para 
comprar o ingresso deste 
grande evento procure os 

Pontos de Venda: on-line: 
bilheteagora.com.br; em 
Sinop: Ferrero Jóias e Loja 
Jaisa; em Sorriso:  Red Sto-
re e em Lucas do Rio Verde: 
Happiness.

Tudo está sendo preparado para festança de domingo 


